

LOCAL | Reportajes

Una tarde de deporte, aventura y conciencia medioambiental

Equipo docente de la Residencia Escolar “Cristóbal Luque Onieva” de Priego de Córdoba

Domingo 21 de abril de 2013 - 00:42



El pasado jueves 11 de abril 31 alumnos y 2 educadores de la Residencia Escolar Cristóbal Luque Onieva, tuvieron la oportunidad de pasar una divertida tarde en el entorno de Sierra Cristina y la cueva de “Los Mármoles”.

La actividad, especialmente organizada para ellos por la empresa prieguense de turismo “Umax Activa”, se inició con un senderismo de algo más de 3 kilómetros que llevó al grupo desde la “Ermita de la Virgen de la Sierra” hasta la boca de la cueva de “Los Mármoles”.

Durante el recorrido además de iniciarse en la práctica

del senderismo y conocer el entorno y el paisaje, los alumnos recogieron los residuos y restos no orgánicos que se fueron encontrando, dando como resultado el reciclaje de casi 5 kg de residuos que contaminaban tan bello paraje.

Una vez en la entrada de la cueva el grupo se dividió en dos:

- unos bajaron a la gruta donde pudieron observar las formaciones que presenta, recibieron información sobre la importancia de los murciélagos para el medio ambiente y del cuidado que debemos tener con ellos y recibieron explicaciones del uso de la cueva por grupos humanos tanto en épocas históricas como prehistóricas.

- los otros haciendo un curso de iniciación al tiro con arco.

Posteriormente los grupos intercambiaron sus papeles, pudiendo realizar todos los alumnos ambas actividades.

Como colofón los alumnos plantaron una encina que fue bautizada como “Oliver”, en reconocimiento al alumno que más residuos consiguió recuperar y cuyo crecimiento podrán seguir periódicamente a través de Internet.

Todos los asistentes se llevaron de recuerdo un bonito colgante, unas dulces “monedas de oro” así como la experiencia de haber pasado una tarde llena de emociones que sin duda recordarán para siempre.

